

MEDIENMITTEILUNG

Rothenburg, 15. Dezember 2025

Wechsel in der Geschäftsleitung der Auto AG Group:

Andreas Fecker übernimmt per 1. Januar 2026 die Funktion des CFO

Die Auto AG Group vollzieht auf Anfang 2026 einen Wechsel in der Leitung des Finanzbereichs. Der langjährige CFO Walter Odermatt hat sich entschieden, per Mitte 2026 vorzeitig in den Ruhestand zu treten. Seit seinem Eintritt am 1. November 1995 prägte er während rund 30 Jahren die finanzielle Entwicklung der Auto AG Group wesentlich und trug massgeblich zur erfolgreichen Positionierung des Unternehmens bei.

Unter seiner finanziellen Führung entwickelte sich die Auto AG Group dynamisch weiter. Der Umsatz stieg von CHF 15 Mio. (1995) auf CHF 185 Mio. (2024), die Bilanzsumme nahm von CHF 16 Mio. auf CHF 193 Mio. zu und das Unternehmen expandierte von einem auf elf Standorte.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung danken Walter Odermatt herzlich für seinen ausserordentlichen Einsatz, seine Loyalität und seinen bedeutenden Beitrag zur Entwicklung der Auto AG Group.

Per 1. Januar 2026 übernimmt Andreas Fecker (53) aus Hohenrain die Funktion des Chief Financial Officer. Er ist diplomierter Fachmann im Finanz- und Rechnungswesen und verfügt über einen Master of Advanced Studies in Controlling der Hochschule Luzern. In den vergangenen zehn Jahren war Andreas Fecker als CFO der börsenkotierten mobilezone Gruppe tätig und bringt umfassende Erfahrung in Finanzführung, Controlling und Unternehmenssteuerung mit.

Mit Andreas Fecker gewinnt die Auto AG Group eine ausgewiesene Führungspersönlichkeit, welche die erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens weiter vorantreiben wird.



Walter Odermatt, CFO der Auto AG Group seit 1995, tritt Mitte 2026 in den Ruhestand. (Bild: Auto AG Group)



Andreas Fecker übernimmt per 1. Januar 2026 die Funktion des CFO der Auto AG Group. (Bild: Auto AG Group)

Weitere Auskünfte erteilen wir Ihnen gerne:

Marc Ziegler
CEO Auto AG Group
041 289 33 00, marc.ziegler@autoag.ch

Auto AG Group

Bei der Auto AG Group mit Sitz in Rothenburg dreht sich seit 1918 alles um den Transport von Menschen und Gütern im privaten und öffentlichen Verkehr. Die Auto AG Rothenburg bringt auf zahlreichen Buslinien ihre Fahrgäste sicher und komfortabel ans Ziel, während sich die noch junge Firma Auto AG Bus auf den Bereich Personen- bzw. Schülertransporte fokussiert. Mit dem umfassenden Nutzfahrzeugangebot der Marken IVECO, Fiat Professional, Peugeot und MAN hält die Auto AG Truck für jedes Transportbedürfnis die passende Lösung bereit. Als erstes Unternehmen der Schweiz hat die Auto AG Truck alle acht Werkstätten konsequent für alternative Antriebe umgerüstet, so dass sämtliche Fahrzeuge (Diesel, Wasserstoff, CNG/LNG, Elektro) kompetent gewartet werden können. Für Hyundai Wasserstoff-LKW erbringt die Auto AG Truck schweizweit exklusiv After Sales Services. Die eigene Wasserstoffproduktion auf dem Areal in Rothenburg deckt den H2-Eigenbedarf für die Werkstätten ab.